

# 2015年最後のコンペは 名門・戸塚CC!

12月4日(金)  
戸塚カントリー倶楽部

CHGスタッフ  
田中あすか  
が、お届けします!



HGの2015年の最後のコンペが12月4日(金)に神奈川県の名門「戸塚カントリー倶楽部・西コース」で開催されました。昨年11月に日本ゴルフコース設計者協会の研修会で初めてプレーさせて頂く機会があり、今回はCHG会員5組でコンペを行いました。

昨年プレーをして、1年振りに再挑戦!という方や、神奈川県内にお住まいで長年プレーしてみたいたいと思っていた方、関東地区だけではなく愛知県など遠方からの参加など、参加者の皆さんそれぞれに思いを募らせながら当日を迎えたご様子です。

天気が良ければ、スタートホールから富士山を臨むこともできるという戸塚CCですが、当時は風もあり、少し曇り空だったこともあり富士山

の頭が雲で隠れていきました。その点は皆さん少し悔しがっていましたが、テレビで見たことのあるトーナメントコースを前にプレー前からとてもワクワクしていました。

参加者の方の感想をご紹介します。

◆昨年のリベンジと思っていましたが、返り討ちに合いました。。。戸塚CCは難しいです。そして、何度もチャレンジしたくなる面白いコースです!また機会があれば、次こそはリベンジしたいです。

◆コースの芝がとても整備され、グリーンもキレイで気持ちよくプレーができ楽しかったです。プロのツアーでも使用されるコースということです。グリーンは難しかったですが、良い思い出ができました。また挑戦したいです。

来年も多く会員さまにより良いサービスをお届けできるように、事務局スタッフもより一層力を入れてまいります。2016年もどうぞ宜しくお願い致します。

C

HGの2015年の最後のコンペが12月4日(金)に神奈川県の名門「戸塚カントリー倶楽部・西コース」で開催されました。昨年11月に日本ゴルフコース設計者協会の研修会で初めてプレーさせて頂く機会があり、今回はCHG会員5組でコンペを行いました。

ま

た、今回はCHGコンペに初参加という方も半数近くいましたが、「昨年の戸塚CCに参加できなかつたから、今回は絶対参加したかった!」という方がほとんどで、戸塚CCの人気の高さ、憧れの名門コースだということを実感しました。

今年も毎月のように全国の名門コースでコンペを開催することができました。CHGの会員も皆さんも名門コースでプレーすることの楽しさ、難しさを経験することができます。プレーできないコースでのラウンドは素晴らしい思い出になり、また自身のプレーを見直すきっかけにもなるようです。

来年も多く会員さまにより良いサービスをお届けできるように、事務局スタッフもより一層力を入れてまいります。2016年もどうぞ宜しくお願い致します。